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 Mainz, 02.04.2014 

 

 

Anfrage 0715/2014 zur Sitzung  am 09.04.2014 

 

Umsetzung des Sportentwicklungsplans (SPD) 
 

Im Mai 2011 wurde der Sportentwicklungsplan beschlossen. Seit langem wird an 

der Umsetzung gearbeitet, einiges ist noch nicht umgesetzt. 

 

Wir fragen vor diesem Hintergrund die Verwaltung:  

1. Wie ist der aktuelle Zwischenstand nach 3 Jahren hinsichtlich der Umsetzung 

der einzelnen Maßnahmen:  

a) Sanierung von Sportstätten? 

b) Ausweisung von Laufstrecken im Stadtgebiet? 

c) Überprüfung bzw. Neuordnung des Belegungsplans? 

d)  Angebote auf der Homepage für die Vereine und Abrufbarkeit von  Be-

legungsplänen auf der Homepage? 

2. Welche konkreten Maßnahmen sind als nächstes geplant? 

3. Wie und wann soll der Sportentwicklungsplan fortgeschrieben werden? 

 

gez.  

Dr. Eckart Lensch 

Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 
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